

# L'Echo des Charrois



Soirée « Tapas », 13 janvier 2018

Newsletter n°75

Newsletter « spéciale » surtout  
composée de photos pour deux  
événements: **19 janvier 2018**

La soirée « tapas » que nous avons dédiée à Joëlle et Jacques pour leur périple de trois mois sur les chemins de Compostelle et qui nous ont fait l'amitié de nous concocter un magnifique diaporama retraçant leur voyage.

Nous retraçons en images ce moment sympathique de notre association.



## Soirée tapas

Tout le monde avait joué le jeu et nous nous sommes trouvés devant des plats aussi nombreux qui diversifiés, froids et chauds, doux et piquants...certains très piquants.

Une superbe soirée!



# Joëlle et Jacques— Photos de voyage—Chemin de Compostelle 1ère partie—France



Le départ avec les amis



Blain



Surgères



Saint Savinien

